

## Und weil's so schön war...

Lucky Trimmer feiert mit alten Bekannten sein Jubiläum

Kunst und Spaß – das funktioniert seit einem Jahrzehnt. Die mit immer neuen Kurzperformances bestückte Nummernrevue *Lucky Trimmer* begeistert Menschen auf, hinter und nicht zuletzt vor der Bühne. Seit Jahren zieht sie mehr und mehr Zuschauer in ihren Bann – und zahlt den regionalen und internationalen Künstlern dabei auch noch Gagen. Alles ohne öffentliche Förderung, dank eines Netzwerks privater Organisatoren und Sponsoren sowie der unverzichtbaren Unterstützung der Sophiensäle. Zweimal jährlich wählt ein Kuratorium aus Künstlern und – vielleicht das Geheimnis ihres Erfolgs? – Fachfremden acht bis zehn maximal zehnminütige Arbeiten, die dicht sind und intensiv, immer physisch, oft nar-

rativ, experimentell, humorvoll, virtuos, emotional, überraschend, trashig, riskant... Die Geburtstags-Ausgabe versammelt nun Highlights der letzten zehn Jahre und widmet sich wie gewohnt den ganz großen Themen im Leben: Liebe, Tod, Apfelkuchenbacken, Spannlakenfalten und (männlichem) Synchronstriptease.

### Play it again ...

Lucky Trimmer celebrates its birthday with some old friends

Art and fun – a great combination that has proved successful for a decade. *Lucky Trimmer*, a revue that regularly features new short performances, has consistently been wowing people both on and off the stage. It has been casting its spell on an ever-growing audience for years now – and has even managed to pay both interna-



Ganzkörperduett II: La Macana, „VENT“ (2008)

Foto: Daniel Barth

tional and regional stars. And this has all been done without public funding thanks to a network of private organizers and sponsors and vital support from the Sophiensäle. Twice a year, a board of trustees and – perhaps the secret of its success? – laymen selects the artists and eight to ten short works lasting no more than ten minutes. Those are dense and intense, always physical, often narrative, experimental, funny, virtuoso, emotional, surprising, trashy, risky... The birthday edition brings together some of the highlights of the last ten years, and as usual the focus is on the big issues of life: Love, death, apple pie baking, bed sheet folding and (male) synchronized striptease.

**Lucky Trimmer**  
**Best of 10 Jahre Lucky Trimmer**  
05. bis 06. April 2014  
Sophiensäle  
[www.sophiensaele.com](http://www.sophiensaele.com)

